

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Marian Offman
Stadtrat Richard Quaas

ANFRAGE
06.05.14

Erneuter Austausch der Straßenbahngleise in der Thierschstraße?

In der Thierschstraße werden derzeit die Straßenbahngleise ausgetauscht. Anwohner monieren, dass bereits 2008 ein aufwändiger Austausch der Gleise erfolgt sein sollte.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Ist es richtig, dass in der Thierschstraße bereits 2008 ein Austausch der Straßenbahngleise erfolgte?
2. Wenn ja, wie hoch beliefen sich die Kosten in 2008 für die Baumaßnahme?
3. Wenn ja, warum wurde in 2014 ein erneuter Austausch der Gleisanlage erstellt?
4. Wenn ja, wie hoch sind jetzt die Kosten veranschlagt und wer trägt diese Kosten?

Marian Offman, Stadtrat

Richard Quaas, Stadtrat



Bild: privat